



**Alexander Scherba** ✓

July 31 at 4:10am · 🌐

(31.07.2017)

Kleine Widmung an Putinversteh...

Nazi Deutschland hat 20 Millionen Russen im 2. Weltkrieg auf dem Gewissen! Und dass mindestens ein Drittel davon Ukrainer waren, dass der Krieg gegen die UdSSR vor allem auf ukrainischem Territorium geführt wurde - kümmert uns einen Dreck.

Der Führer nannte sie "Russen", also nennen wir sie Russen auch! Die von Putin getöteten Tschetschenen, Ukrainer, Georgier, die Krim-Annexion, die Kriege unter dem Vorwand der Verteidigung der ethnischen Minderheiten, der Polonium im Tee kümmert uns ebenso wenig. Im Krim-Referendum hat Putin mehr Stimmen gekriegt als Hitler in Österreich - also welche Zweifel?

Die getöteten russischen Journalisten und Politiker, die Schwulen in Tschetschenien, das tägliche "Wollen wir Berlin und Paris wieder bombardieren" in den Talk-Shows - Schwamm drüber! Die werden das doch nicht tun! Die brauchen es bloß für ihren Stolz!

Die NATO war zu weit gegangen. Der Iraq war nicht genehmigt. Also mussten 11000 Ukrainer sterben und Übertausende bluten. Putin musste es tun, es ging nicht anders! Und überhaupt, es sind letztendlich nicht wir, die bluten. Die Ukrainer leiden sowieso, also warum denn daran nicht kräftig verdienen?

Nicht unser Problem. Weg mit den Sanktionen!

Alexander Scherba ist ukrainischer Botschafter in Österreich.